

## Society of St. Vincent de Paul 203 Park Ave. SE Aiken, SC 29801

## Sociedad de San Vicente de Paula 2024 Reporte de Fin de año

La Conferencia de San Vicente de Paúl St. Mary's es una despensa de alimentos que complementa los artículos comestibles para los pobres de nuestra comunidad. Estamos abiertos al público 4 días a la semana de lunes a jueves de 9 a. m. a 1 p. m. Ayudamos a quienes tienen problemas con los servicios públicos con fechas límite y medicamentos que están dentro de lo razonable. Nuestro objetivo es ayudar a la mayor cantidad posible de personas que se encuentran en necesidad.

Para el año 2024, proporcionamos alimentos a 3389 familias (8888 personas en total). Gracias a la posibilidad de comprar alimentos a un costo reducido en el Banco de Alimentos Golden Harvest y a los alimentos recibidos sin costo de muchos de nuestros supermercados locales y del Departamento de Agricultura de los EE. UU., pudimos proporcionar aproximadamente 247 791 libras de alimentos por un costo de \$44 291.

Gracias a sus generosas donaciones durante todo el año y a la gran necesidad de nuestra comunidad, pudimos mantener nuestros servicios en el condado de Aiken brindando apoyo financiero de emergencia para evitar el corte de los servicios públicos, brindando alimentos a nuestras familias necesitadas y brindando asistencia a las personas sin hogar con alimentos y servicios de hotel en determinadas circunstancias. St. Vincent DePaul brindó \$134,077 de asistencia financiera a 1971 familias para evitar el corte de los servicios públicos vitales. Brindamos \$4,290 para medicamentos recetados.

Nuestro programa de canastas de Acción de Gracias y Navidad ha sido un gran éxito todos los años. Para el año 2024, brindamos 75 canastas de Acción de Gracias y 75 canastas de Navidad. Un gran agradecimiento a todos nuestros voluntarios, especialmente a Joe Tillman y a los jóvenes de la parroquia que hacen que este programa funcione.

Recibimos varias subvenciones que nos ayudaron a comprar 2 refrigeradores nuevos de acero inoxidable para nuestros productos de delicatessen. Estas subvenciones también financiaron el programa de ventiladores y calentadores de ambiente. Compramos 100 ventiladores para los meses calurosos del verano y 100 calentadores de ambiente para los meses fríos del invierno. Estos se distribuyeron a 200 familias. Ambos esfuerzos salieron muy bien y esperamos poder hacerlo nuevamente el próximo año.

Un agradecimiento especial para los jóvenes de la parroquia por asociarse con nuestra Conferencia para proporcionar 360 almuerzos dominicales a los necesitados cada mes. Un total de 4,320 almuerzos para el año y 540 bolsas de alimentos para personas sin hogar por un total de aproximadamente \$6,000 para apoyar ambos programas.

Gracias a los excelentes jóvenes, Daniel Colleran y James Ivy por ayudar con la recolección mensual del cuarto domingo por la noche de SVdP después de la Misa de las 5:00 p. m.

Como ministerio de extensión, tenemos gastos generales como costos de electricidad debido a la calefacción y el aire acondicionado y muchos refrigeradores y congeladores. También tenemos gastos de agua, teléfonos, servicio de Internet para la investigación de clientes y recolección de

basura. Dado que todos nuestros miembros son voluntarios no remunerados, podemos mantener estos gastos generales a menos del 10% de nuestros gastos.

Siempre estamos buscando voluntarios.

Trabajador social: Responder teléfonos para completar horarios de citas para la recogida de alimentos. Ayudar con las facturas de servicios públicos con fecha límite. Los trabajadores sociales están asignados a un equipo. Hay 6 equipos y cada equipo trabaja una semana de 4 días cada 6 semanas de 8:45 a. m. a 1:15 p. m.

Empaquetador de comestibles: Empaca alimentos para familias con citas. Los empaquetadores trabajan 1 o 2 veces al mes normalmente.

Corredor: Lleva el carrito de compras a la acera de los clientes para que carguen su auto. Los corredores están asignados a un equipo y trabajan en el mismo horario que un trabajador social.

Recogida de comestibles: Personas que se ofrecen como voluntarias para ir a las tiendas de comestibles designadas para recoger alimentos y guardarlos en la despensa.

Entrada de datos L2F de transacciones diarias en una base de datos operada por Golden Harvest Food Bank. En promedio, hay entre 18 y 20 transacciones por día. Trabajaría una semana de 4 días aproximadamente una vez cada 6 a 7 semanas. Esta entrada de datos se realiza en casa. Se proporcionará capacitación y un manual.

Repositores: llenan los estantes con alimentos enlatados que llegan de Golden Harvest.

Comuníquese conmigo, Lauren Alexander, a ewalexan@yahoo.com o al 803-552-6085 si está interesado en alguno de estos puestos de voluntariado.

¡Que Dios los bendiga y feliz año nuevo!